

# **Bersama Daihatsu Serba Mulia, Vaksinasi Pangkalan TNI AL Balikpapan Sasar Warga Kota**

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Tidak henti hentinya dalam membantu pemerintah dalam percepatan penanggulangan Covid-19 di Indonesia, kali ini Pangkalan TNI AL Balikpapan bersama Daihatsu Serba Mulia Group sasar masyarakat kota Balikpapan untuk di vaksin secara massal. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Lanal Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T. didampingi Perwira Staf Lanal Balikpapan. Selasa, (28/9/2021)

Kegiatan serbuan vaksinasi secara massal ini digelar di Gedung Daihatsu Serba Mulia dengan menurunkan Tim Vaksinator dari personel Balai Kesehatan Mako Lanal Balikpapan. Katim Vaksinator Lettu Laut (K) dr. Muh. Ridwan mengatakan bahwa vaksin yg dipakai hari ini adalah vaksin jenis Sinovac dengan jumlah 168 dosis yg berhasil tersalurkan bagi masyarakat yg berada di sekitar kota Balikpapan.

Sebelumnya Pangkalan TNI AL Balikpapan telah melaksanakan serbuan vaksin di berbagai tempat baik di daerah daerah yang sulit dijangkau dalam hal ini daerah setingkat kelurahan, kecamatan, wilayah pesisir pantai, pelabuhan maupun pulau terpencil yang sulit di akses. Lanal Balikpapan juga telah menggelar kegiatan serbuan serbuan vaksin yg melibatkan dari berbagai instansi samping yg diantaranya baik dari instansi TNI POLRI dan Instansi pemerintahan Kota Balikpapan.

Disela sela kegiatan Komandan Pangkalan TNI AL Balikpapan Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., dalam penyampaianya mengatakan bahwa “Alhamdulillah kegiatan serbuan vaksin yg kami gelar selama ini baik di kota – kota maupun di daerah daerah terpencil sudah berjalan dengan sangat baik, kedepan

kami juga akan melaksanakan serbuan vaksin di Rapak Plaza Balikpapan dengan tujuan sasar masyarakat perkotaan karena mengingat tingkat mobilitas masyarakat Kota Balikpapan yg lumayan tinggi dan padat sehingga kami beserta seluruh jajaran akan selalu hadir dalam memberikan asupan vaksinasi kepada masyarakat agar masyarakat selalu terlindungi dari virus covid-19 ini dan dapat bergiat atau beraktivitas untuk memenuhi kebutuhan pokok mereka di tengah pandemi ini” Ujar Komandan Lanal.

Turut hadir dalam kegiatan ini ialah seluruh Perwira Staf Lanal Balikpapan